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拡散希望！ 「自衛官に感謝のしるしを」第２回キャンペーン 2011/05/05 06:15 

 「ありがとう」の気持ちをカタチに… 

  

いつもおうえんしています 
じえいたいさんありがとう 

  

 
 少女から受け取った感謝の手紙 
隊員の「心の支え」になっている 
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 産経新聞5月1日27面の記事スキャン画像（クリックでネット記事）  

--------------------------------------------------------------------  

拡散希望！  

    「自衛官に感謝のしるしを」 

キャンペーン・第２回 

  
 前回は、約180名の方々が参加下さり、宮城県で被災地の救援、復旧に当っておられる陸上自衛隊の自衛官に、17,000本

のリポビタンDを送りました。 
  
 今回は、お子様が亡くなったり、ご家族の行方が不明なのに、自らを犠牲にして、被災者の救援、瓦礫の撤去などに従事されて

いる松島基地の自衛官に送る事にいたしました。 
  
 前回、ご寄付下さった方には、再度、ご負担をお掛けして恐縮に存じますが、許されるならご参加下さい。また、前回、参加され

なかった方は恐縮に存じますが今回には是非、ご参加下さいますようお願い申し上げます。 
  
  振り込み銀行は、前回同様以下の口座に、5月末日までに、お振込み下さい。 
  みずほ銀行 調布支店 普通1316855 防人を励ます会（サキモリオハゲマスカイ） 
  

・「防人を励ます会」さんの集計の都合で、お振り込み頂ける場合は、ご覧に 
なったサイト別にブログ主の頭文字をつけて欲しいそうです。私のサイトなら 

花うさぎの（は）というように。お手数ですがよろしくお願いします。 
  

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 
 「防人を励ます会」・桑田佳彦 
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メールアドレス：kms@db3.so-net.ne.jp 
私のブログ：http://kuwatadiary.seesaa.net/ 
電話：042-499-0044 FAX：042-499-0003 

携帯：090-3507-3242  4490ta@ezweb.ne.jp 
☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 

  
 当会はお蔭様で会員が 138名 になりました。次の目標は300名。増やす200名のうち100名は女性、また200名のうち100
名は39歳以下の方が好ましいと考えます。あなた様の周りに居られる方で国を護る必要性を感じておられる方に本会を紹介頂

き、入会下さる様是非お勧め下さい。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 
  

 
第一回のキャンペーン贈呈式が4月26日、市ヶ谷 
の陸上自衛隊で行われました。その時のレポート 

はこちらをご覧ください。  
  

 「防人を励ます会」の桑田事務局長さまから「第二回キャンペーン」のメールを頂きましたので転載しました。前回、陸上自衛隊

への栄養ドリンク贈呈は大変喜ばれ、ご協力頂いた皆さまには心から感謝申し上げます。また、直接、自衛隊に支援の道をつけ

て頂いた「防人を励ます会」のご努力にも敬意を表したいと思います。 
  
 今回の東日本大震災の災害派遣について、日本国中が自衛隊員の皆さまの献身的な支援・救助に感謝の気持ちをお持ちだと

思います。しかし、それを具体的に表す手段が私達には無かったことで歯がゆい思いをしてきました。現場の自衛官に栄養ドリン

クを、というと、「その程度の貢献」と思われるかも知れませんが、実はこれが非常に「現場ではありがたい」（陸上自衛隊幹部の

話）と言うことでした。 
  
 発生から二ヶ月、連日現場で支援作業されている自衛官の皆さんの過労や精神的なプレッシャーもピークに達していると思い

ます。再びのお願いで恐縮ですが、どうぞご協力をお願い致します。またHPやブログをお持ちの方、会員組織の方にも、この情

報を拡散して下さいますよう、よろしく願い申し上げます。 
  
 最初の少女の手紙とそれを伝えた産経新聞の記事は、感動的なエピソードとして収録しました。被災地の皆さんの率直な気持

ちだと思います。また、航空自衛隊松島基地でも今回の地震と津波で大きな被害を受けており、そのニュースと基地司令の挨拶

文を関連の話題として掲載しました。 
  

長渕剛 空自松島基地を慰問 
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乾杯～ Close your eyes  

  
 ・松島基地で戦闘機など28機水没 被害は2千億円超も  
 防衛省の折木良一統合幕僚長は14日、大津波で水没した航空自衛隊松島基地（宮城県東松島市）の被害状況を視察した。

同基地ではＦ2戦闘機（1機約120億円）18機をはじめ、航空機計28機が水没。すべて使用できない場合は総額2千億円以上の

被害となる。 
  
 松島基地ではＦ2戦闘機１機の機首が滑走路横の建物に突っ込み、Ｔ4練習機2機も土砂ごと建物近くへ押し流されていた。

「海水に漬かってしまった航空機は、おそらくすべて使えない」（防衛省幹部）とされ、折木氏らは状況を確認し、今後の対応を検

討する。 
  
 防衛省は年内に次期主力戦闘機（FX）を選定し、2015年度までに12機の調達を予定。しかし1個飛行隊分の戦闘機が丸ごと

使用不能となれば防空態勢に穴が開くのは避けられず、計画の見直しを迫られそうだ。（3月14日、スポニチ） 
  

  
被災した松島基地のF2戦闘機（産経ネットから）  

  
 ・松島基地 基地司令からの挨拶 
   第４航空団司令 兼 松島基地司令 空将補 杉山政樹 （2011年4月22日） 
  
 このたび地震、津波の被害に遭われた幾多の方々に、衷心よりお見舞い申し上げます。 
  
 今回の東日本大震災により我が町、東松島市及び石巻市は甚大な被害を受けました。現在も水道、ガス、電気などのライフラ

インが十分に復旧していない過酷な環境における避難生活を強いられている方々が、必死で日々を過ごしておられることと思い

ます。しかし、このような状況だからこそ皆で助け合い、この困難な状況から１日も早く抜け出せるよう頑張りましょう。 
  
 我が松島基地も津波の被害を受け、被災当初はほとんどの基地機能が失われましたが、隊員諸官の献身的な奮闘により被災

地の中心における空輸拠点としての活動を早期に回復させ、現在は統合任務部隊の隷下部隊として全国各地から集結した隊員
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とともに関係自治体並びに関係機関等と連携し災害派遣活動に全力を挙げて邁進しております。 
  
 また、今回の震災にあたり、全国各地の多数の方々から賜りました貴重なご支援、ご声援には言葉に尽くせない感謝の気持ち

で一杯です。震災復興への道のりは長く険しいものとなるでしょう、我々はそのスタート地点に立ったばかりではありますが一日

も早い復興を目指し、力を合わせ頑張っていきましょう。 
  

 がんばろう東松島！！がんばろう石巻！！ 

 がんばろう宮城！！  がんばろう日本！！  

  
---------------------------------------------------------------------- 

「撃論」創刊号発売 

  
 四年間の「撃論ムック」シリーズが終わり、オークラ出版から装いも新たに「撃論」創刊号が発売されました。「富国強兵号」と名

付けられた本号は、「いまだ放射能で滅んだ国は無し、原発よりも危険な中国に備えよ！」という特集タイトルが付けられていま

す。（定価980円）同社のＨＰから引用します。 

 
撃論創刊号の表紙（クリックで目次ページ） 

  
 復興と再生の年、5年目の撃論が、日本の安全を問う！ 
 眠り続けていた日本がようやく目覚め始めようとしている。そのきっかけとなったのが、昨年秋の尖閣諸島での中国武装漁船テ

ロ事件であり、今年３月列島を襲った未曾有の大震災ではなかったか。 
 「領土問題なんて話し合いで解決できる」「平和を愛する諸国民の公正と信義を信頼しよう」もはや、そんな寝言が通用する時

代は過ぎたのだ。「暴力装置」と呼ばれた自衛隊を感謝の涙で迎える被災地、「日本頑張れ」と世界中で振られる日の丸を目にし

て、われわれは何を思うか。世界に愛される日本、それは戦う日本である。（以下略） 
  

 ---------------------------------------------------------------------  

圧力に反発する青山繁晴氏 

内閣府副大臣と怒鳴りあい！ 

 
5月4日放送・水曜アンカー「ニュースDEズバリ」 
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・映像は「青山繁晴氏のファンサイト・淡交」さん  
・テキストは「ぼやきくっくり」さん 

----------------------------------------------------------------------- 

極秘記録文書を発見！ 

 
産経新聞5月5日22面の記事スキャン画像 

----------------------------------------------------------------------- 

祝 こどもの日 

  
本日は国民の祝日です。日章旗を掲げましょう。 
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タグ： 自衛官に感謝のしるしを  栄養ドリンク  防人を励ます会  桑田佳彦  航空自衛隊松島基地  長渕剛  少女から感謝の手

紙  産経新聞   

  
写真は渋谷区「こどもの城」の鯉のぼり 

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/05 06:27Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
亡国政権打倒！中国の尖閣侵略阻止！・被拉致同胞の奪還・被災地早期復興！ 集会

＆デモ in 京都 
 

 

7拡散希望！ 「自衛官に感謝のしるしを」第２回キャンペーン：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2270596/



日時：平成23年5月7日（土）14時～19時（雨天決行） 
（１）集会 
 会場：京都市円山公園音楽堂（京都市東山区円山町 円山公園内） 
アクセス： 
京阪電車『祇園四条駅』下車 東へ約450ｍ 
阪急電車『河原町駅』下車 東へ約800ｍ 
京都駅より市バス『祇園』下車 
※何れの場合も、八坂神社石段の100ｍ南の道を東に上ル約300ｍ 

 
開場：14時00分 開会：14時15分 
登壇者： 
西村眞悟（「頑張れ日本！全国行動委員会」関西総本部代表） 
三宅 博（「頑張れ日本！全国行動委員会」大阪支部代表） 
水島 総（「頑張れ日本！全国行動委員会」幹事長） 
その他（交渉中） 
特別出演：ｓａｙａ（シンガー） （敬称略） 

 
閉会：16時00分 
 
２）デモ 
16時15分～18時00分（街宣車先導） 
コース：円山公園音楽堂 → 八坂神社石段下 → 東山三条 → 河原町三条 → 四条河原

町 → 仏光寺公園（流れ解散） 
 
３）街宣活動 18時00分～19時00分（四条河原町角・街宣車は使用しない） 
 
《注意事項》 
・プラカード持参可（ただし、民族差別的なものは禁止）。 
・国旗以外の旗類、拡声器等の持ち込みはご遠慮ください。 

 
主催  「頑張れ日本！全国行動委員会」京都府本部 
ご連絡先  090-5043-5585（椿原） 
        080-5634-5790（桑瀬）  

2011/05/05 08:39

Commented by pioneer48 さん 

他でもこの手紙を見ましたが、隊員は嬉しかっただろうと思います。 

 
リポビタン作戦参加致します。 

 
＞すべて使用できない場合は総額2千億円以上の被害となる。 
 
民主党の事ですので、次の予算までほったらかしでしょうか？ 

 
直ぐに手当てしたら、みずほ、志位は「被害者の救済が先です！」と 

 
いかにも善人面してマイクの前で喋りそう・・・。 

 

2011/05/05 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>他でもこの手紙を見ましたが、隊員は嬉しかっただろうと思います。 
 
皆でコピーを持っているというくらいですから、そうでしょうね(^^)。 
 
>リポビタン作戦参加致します。 
 
ありがとうございます。よろしくお願いします(--)。 
 
>直ぐに手当てしたら、みずほ、志位は「被害者の救済が先です！」と 
>いかにも善人面してマイクの前で喋りそう・・・。 
 
いうでしょうね。(^^；。 
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しかし、ご指摘のように、この穴をどうするつもりなのでしょうか。早急に是正して欲しいで

す。  

2011/05/05 10:40Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
「自衛官に感謝のしるしを」キャンペーンがうまくいくように願っています。 

 
「北朝鮮抑留記」を出版した元日経記者の杉嶋岑氏がチャンネル桜に出演していました。 

 
【杉嶋岑】北朝鮮抑留・38度線の向こうで見た売国の現実[桜H23/5/4] 
http://www.youtube.com/watch?v=cDlBKITZ7K4&feature=youtube_gdat
a 
 
杉嶋氏は拉致の取材のため北朝鮮に入国したところを逮捕され、二年二ヶ月の間抑留さ

れて取り調べを受けた内容を「北朝鮮抑留記」として出版しました。 

 
その間のことを帰国してから喋ったら身の安全を保障しないと、帰国の際に脅されたそう

ですが、このままでは拉致問題は解決しないと思い、勇気を出して出版に踏み切ったそう

です。 

 
取調べを受ける際に、杉嶋氏自身の身辺情報が、内調や公安調査庁、さらには杉嶋氏

の上司であるソウル支局長から北朝鮮側に提供されていたという驚くべき事実が明らか

にされています。 

 
わが国の情報機関が、北の将軍様のために働いているという、「驚くべき事実」は拡散の

必要があります。  

 

2011/05/05 11:07Commented by hastuyama さん 

>しかし、ご指摘のように、この穴をどうするつもりなのでしょうか。早急に是正して欲しい

です。 

 
自衛隊の兵力を何もしないで削減できたのに、自衛隊を潰したい彼らが 
そんな事しますかね？ 

 
彼らのやっている仕事内容を見れば、シナ様が日本侵略しやすいようにする 
のが、マヌケ菅一味の仕事である・・・と言う事が判ります。 
責任は全て東電、各地の自治体、ネットウヨの妨害にするつもりでしょう。 

 
そうでなければ、青山繁晴氏を始めとする”恫喝”はしませんよ。 
モナ不倫男細野の全く辻褄が合ってない”個人の資格で勝手に行った”云々は。 

 
特に、これなど恫喝の成功した例 
”内閣官房参与を辞任の小佐古東大教授が予定していた報道向け説明会が 
 中止の報道。” 

 
失敗している最近の例は、東電への恫喝です。 
東電 福島原発所長 吉田昌郎さんが実態を話してしまっております。 

 
原子力被害の実態は、本当は郡山でさえ立ち入り禁止区域に指定が望ましいほど。 

 
出来ないのは、福島県で選出された国会議員の顔ぶれを見れば、納得してしまいます。 
当然、東北各県の民主党議員への打撃も大きすぎます。 
東北新幹線の開通も東北各県への経済の影響が大きく、立入り禁止地区指定したら 
東北新幹線の運行自体出来ません。 
その打撃はちょっと考えれば、想像できますよね。 

 
そして、 
菅内閣､ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ規制法を閣議決定｡令状なしにﾈｯﾄの書き込みの摘発可能に。 

http://zasshi.news.yahoo.co.jp/article?a=20110411-00000017-pseven-p
ol  
国会審議せずに、閣議決定って・・・終に”ファシズムの時代”に突入した 
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ようです。 

 
その内、強制教育施設が出来る悪寒・・・奴ならやり可燃。  
2chなどでたまに見かける”マヌケ菅は、日本人を一人でも多く殺したいらしい”・・・は、本

音でしょうね。 
特に子供達への悪影響を追及される時代には・・・菅は死んでますしね。  

2011/05/05 11:30Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 

 
小さなお子さんの手紙に心が和みますね、それと同時に勇気づけられます。 
隊員の方たちも同じ思いでしょう。 
さて、肝心の自衛隊の国防に関して、昨日の記事ですが。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110504-00000066-jij-int 
同盟深化で災害対応力向上＝「アジア太平洋の安定に重要」―米高官 
米国防総省高官は3日、日米両国の同盟深化に関し、東日本大震災での自衛隊と米軍

の協力の実績を踏まえ、両国がアジア太平洋地域の大災害に、より効果的に対処できる

よう連携を深めていきたいとの考えを示した。 
 同高官は、日米がアジア太平洋地域で起きる災害への対応力を向上させることが「地

域の安定に重要だ」と指摘。外務、防衛担当閣僚による次回の安全保障協議委員会（2
プラス2）で改定する共通戦略目標の中に、人道支援と災害対処の分野で中心的な役割

を果たすことが盛り込まれると示唆した。  
（引用終わり） 
災害対策も大事ですが、要の防衛のほうも対応してほしいものです。 
いずれにしても「同盟深化」「アジア太平洋の安定」にとって一番ベストな方法は、現政権

を追い出すこと、退陣に追い込むことです。 
現状では、基地の問題すら決められない、あまつさえ中国の軍拡は大歓迎なのですから

＞＜ 

 
それから某掲示板の書き込みからの一部抜粋です。 
「（菅総理は）現在の震災対応については、「間違っていない」って認識が極めて強いか

と。組織の乱立や法律無視の対応も正しいと思っている。仮に間違っているとしても間違

いを認めれば負けかと思っている。」 
こういう、修正と言う選択肢のない、しかも強気のやり方で突っ走ると言うこと自体危険極

まりない発想です。 
しかも、一番被害をこうむるのは、本人でなく一般国民なのですが…。 

 
 
 
 

 

2011/05/05 13:13Commented by yohkan さん 

 
うるうるきちゃう良い話ですね。ひとことだけ。自衛隊さんて云うより、「兵隊さん」のほうが

しっくりくるように感じます。如何ですか？ 

 
長渕剛、いいじゃないですか。このひとの歌、いままであまり聞いたことないのですが、お

お、いいなって思いました。自衛隊の若い軍人さんたちも喜んでますね。こちらも嬉しくな

ってきました。  

 

2011/05/05 13:18Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>「自衛官に感謝のしるしを」キャンペーンがうまくいくように願っています。 
 
ご協力をよろしくお願いします。 

 
>わが国の情報機関が、北の将軍様のために働いているという、「驚くべき事実」は拡散

の必要があります。 

 
へえ～、驚天動地ですね。本当？と言う感じです。 
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これは徹底して追求すべき事案でしょう。 

2011/05/05 13:21

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。 
 
>自衛隊の兵力を何もしないで削減できたのに、自衛隊を潰したい彼らが 

>そんな事しますかね？ 
 
う～む、言われてみると(^^；。 
 
>特に子供達への悪影響を追及される時代には・・・菅は死んでますしね。 
 
う～ん…、としか言いようがないような(^^；。 
 

 

2011/05/05 13:25Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>小さなお子さんの手紙に心が和みますね、それと同時に勇気づけられます。 
 
はい。受け取った隊員は嬉しかったでしょう。 

 
>災害対策も大事ですが、要の防衛のほうも対応してほしいものです。 
 
本当ですね。でも今回の日米共同作戦はうまくいったということなので、これが軍事にも

活かされるかも知れません。 

 
>現政権を追い出すこと、退陣に追い込むことです。 
 
御意！ 

 
>しかも、一番被害をこうむるのは、本人でなく一般国民なのですが…。 
 
政治でどうにもならなかったら、草の根が具体的な行動に出る必要がありますね。  

 

2011/05/05 13:28Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>うるうるきちゃう良い話ですね。ひとことだけ。自衛隊さんて云うより、「兵隊さん」のほう

がしっくりくるように感じます。如何ですか？ 

 
おっ、本当に「兵隊さん」のほうが良いですね。 

 
>自衛隊の若い軍人さんたちも喜んでますね。こちらも嬉しくなってきました。 
 
はい、私も好きで昔はカラオケで良く歌っていました。この人の歌はメッセージ性が高いで

すね。 

 

2011/05/05 14:02Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちはm(__)m  
 
 
空自の松島基地は、青森県三沢、茨城県百里の各基地と同じく本州の太平洋側を防空

に当たるのが、任務の一つですから。  

 
 
その一翼に空白が生じるのは、問題が大きいですよね(>_<)  
 
 
イギリスと同じ島国である日本の防衛では、制空権(航空優勢)の確保が最優先だと考え

ます☆ 

 

 

11拡散希望！ 「自衛官に感謝のしるしを」第２回キャンペーン：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2270596/



 
私が以前から主張するように、日本の領海領空における主権を実力で確保出来れば、尖

閣諸島も日本も防衛出来ます☆☆ 

 
 
逆に、制海権と制空権を失えばどうなるかは？大東亜戦争の戦訓に照らしても明らかで

しょう(((ﾟДﾟ)))  

2011/05/05 18:10Commented by hatchan さん 

花うさぎさんこんにちは 

 
じえいたいさんありがとう 
この話を初めて知ったのは、チャンネル桜の井上和彦さんのコーナーでした。その時も涙

が出ましたが、今回もうるうる来ました。 

 
虚言を弄する、政権与党の政治化の言葉より子供の言葉のほうが、人の心を打ちます。 
連中に、この子の爪の垢でも煎じて飲ませたいところですが、彼らにはそれを飲む資格す

らないと思います。 

 
yohkanさん が言われるように、「兵隊さん」のほうが何かしっくり来ますね。 
早く「兵隊さん」と言える国に、しないといけません。 

 
いつも思っているのですが、青山繁晴さんは現代の侍です。 
青山さんは武家の出身ですね、何とか大臣も明治の元勲の子孫で武家の出身ですが、

やっている事は、何なんでしょうか？ 
ご先祖様に、叱られると思います。 
現在の政治家には、この人は侍だなと思える人は、ごく僅かしかいません。 

 
【生まれは百姓町人でも、心は武士】でいきたいものです。 
が、これがなかなか難しい。 

 
 
 

 

2011/05/05 19:37Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 
>逆に、制海権と制空権を失えばどうなるかは？大東亜戦争の戦訓に照らしても明らか

でしょう(((ﾟДﾟ))) 
 
お願いですから、菅のバカにそのことを諫言してください。 

 
まったくもって、その通りですから。 

 

2011/05/05 19:41Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんばんは。 
 
>この話を初めて知ったのは、チャンネル桜の井上和彦さんのコーナーでした。 
 
そうですか？知りませんでした(^^；。 
 
>連中に、この子の爪の垢でも煎じて飲ませたいところですが、彼らにはそれを飲む資格

すらないと思います。 

 
いいですね～～(^^)。 
 
>【生まれは百姓町人でも、心は武士】でいきたいものです。 
 
いまの日本人の精神をここまで戻すには、凄いエネルギーが必要でしょうね。  

 

2011/05/05 20:51Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
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長渕剛 
何度聞いても感動しますね。 
子供から、大人まで、自衛隊の皆様には、感謝します。 
ありがとう。ありがとう。 

 
2万人近くの人を救出した、自衛隊さんありがとう。 
 
テレビで報道しないのが、変ですが、ネットで配信しましょう。 

 

 

2011/05/05 21:02

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、お返事ありがとうございます 
(^^)v 
 

 
私も、同意見です(;^_^Aやはり、日本の防衛に☆空白を作らないためにも、政権を奪

還して真正保守政権を作るのが急務ですね☆☆ε=┏( ・_・)┛ 
 
 
その時は、防衛大臣に現在の北澤みたいな(嘲)国防意識のない(怒)素人以下の人物で

はなく(蔑)、自民党の稲田朋美さんや自衛隊出身の国会議員を☆☆☆起用すべきです

ね＼(^O^)／  

 

2011/05/05 23:29

Commented by tourokurad さん 

菅おろしが何よりも優先 
菅退陣が復興の第一歩だ 

 
青山氏に現代の武士を感じます。 
青山氏に圧力をかける副大臣はモナ男だと 
言われていますが、小佐古敏荘氏の説明会が中止され、 
これも圧力を受けたとの事。 
民主党政権は隠蔽体質が強く、その体質は支那をも 
しのぐとの評判である。 
この政権の悪い癖は自分に都合が悪くなると 
「相手に責任を負わせる」「守秘義務をちらつかせ 
言論統制を始める」事だ。 
見解の相違を抑圧することは民主主義国家に 
在らざる行為で、菅政権打倒の主因である。 
「万機公論に徹し、、、、」と言ったのは、 
５箇条の御誓文の第一条である。 
明治維新の精神が菅民主党の実態とかけ離れて 
いる事は明らかである。 
この国難に際して、統一地方選挙でも明らかなように、 
菅政権と共に復興しようとは、国民は考えていない。 
菅退陣が復興の始まりだ。  

 

2011/05/05 23:56

Commented by zakovsky さん 

To花うさぎさん 
 
キャンペーン拡散に協力させてください。 

拙いものですが、拡散用に動画を作成してみました。 

 
YOUTUBE 
http://www.youtube.com/watch?v=QoCZxp48XYo 
 
一本でも多く、自衛官にリポビタンDが届きますように！  

 

2011/05/06 01:06Commented by katachi さん 

民主党は、政権を取ったから勝手な事が出来ると思っているようだが、自立していない国

家である事を忘れている。 
つまり優秀性と幼稚性を持った危険性の高い国であることを日本の民主政権は、内外に

示している。 
しかもアメリカの掌の上で、反米を志している事が、幼稚極まりない政党である。 
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当然アメリカの立場上、世界平和秩序から言って日本の民主政権が、軍事上危険と判断

すれば、同盟国の自衛隊の特殊部隊を使って民主政権打倒の粛清をクーデターのような

現代的スマートさでケリをつけるだろう。 
それは、日本国と国民を救済することに繋がる。 
ビンラディンは、日本民主政権にとっても他人事と思わないほうが良いと思う。しかもこの

情報は事前に韓国には、有ったが日本には情報が無かったと聞く。 
と言う事は、日本の民主政権は、アメリカ民主政権から信用されていない事を示すと同時

に反米的行動を水面下でやれば、命と引き換えになる事は間違いないと考える。それだ

けの度胸があるかどうかは知らんが、潜在意識の働きを信じれば、そうならざる得ない現

象が起る。  

2011/05/06 02:15

Commented by やまかんむり さん 

リポビタン作戦のご案内ありがとうございます。 

 
些少ですが今回も参加します。  

 

2011/05/06 07:15

Commented by abusan１２３ さん 

エントリーとは関係ないコメント失礼しますm(__)m 
 
何か、安田浩一のアカ野郎が在特会の悪口を書いている様です。 

http://g2.kodansha.co.jp/4291/4623/4875/4876.html  
 
安田浩一の背景を考えると９条の会の連中と変わらんと 
言う事で噴飯ものの話な訳ですが┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
只、チョン公呼ばわりしただけで「差別だ！」と 
言っても、ウサマ・ビンラディンが殺害されるご時世 
に何言ってんだかと。 

 
敵対者の言い分なんぞ聞く耳持たぬわ！と(^_^メ)  

 

2011/05/06 09:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>長渕剛 
>何度聞いても感動しますね。 
 
良いですよね(^^)。 
 
>テレビで報道しないのが、変ですが、ネットで配信しましょう。 
 
はい、皆で拡散しましょう。  

 

2011/05/06 09:39Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。  
 
>自民党の稲田朋美さんや自衛隊出身の国会議員を☆☆☆起用すべきですね＼(^O
^)／ 
 
稲田朋美さんは法務大臣、防衛大臣は西村慎吾氏か田母神閣下と決めているんです

が、ダメですかね(^^；。  

 

2011/05/06 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>菅おろしが何よりも優先 
>菅退陣が復興の第一歩だ 
 
大賛成です。 

 
>青山氏に圧力をかける副大臣はモナ男だと 
 
圧力を掛けたのは首相補佐官の細野ではなく、閣府副大臣というのですから東祥三・平
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野達男・末松義規の三人のうちの一人でしょう。 

 
>この国難に際して、統一地方選挙でも明らかなように、 
>菅政権と共に復興しようとは、国民は考えていない。 
 
はい、絶対に考えてません。結論が出ているのに認めないだけ、民主主義の機能不全と

いう危機です。  

2011/05/06 09:47

Commented by 花うさぎ さん 

To zakovskyさん おはようございます。  
 
>キャンペーン拡散に協力させてください。 

>拙いものですが、拡散用に動画を作成してみました。 
 
うわ～ありがとうございます。本当に感謝します(--)。 
 
>一本でも多く、自衛官にリポビタンDが届きますように！ 
 
はい。さっそく次のエントリーかた貼り付けます。 

 

2011/05/06 09:49

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>と言う事は、日本の民主政権は、アメリカ民主政権から信用されていない事

を示すと同時に反米的行動を水面下でやれば、命と引き換えになる事は間違いないと考

える。 

 
ありますね～。 

 
しかしそこまでの考えは現政権は及ばないでしょうね。  

 

2011/05/06 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To やまかんむりさん おはようございます。 
 
>些少ですが今回も参加します。 
 
早速ありがとうございます(--)。  

 

2011/05/06 09:54Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>何か、安田浩一のアカ野郎が在特会の悪口を書いている様です。 
 
拝見しました。 

 
安田のルポも偏見の極みですが、ついたレスも酷いです。 

 
追いつめられて敵も必死ですね。  

 

2011/05/06 10:39Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんにちはm(__)m  
 
>稲田朋美さんは、法務大臣。防衛大臣は、西村慎吾氏か田母神閣下と決めているんで

すが。ダメですかね(^^;  
 
 
当然、結構です(^^)v  
 
防衛大臣には、明確な国防意識を持ち☆軍事とは？安全保障とは？何かを理解した☆

☆人物がなるべきでしょう☆☆☆  

 

2011/05/06 13:57Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん こんにちは。 
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>防衛大臣には、明確な国防意識を持ち☆軍事とは？安全保障とは？何かを理解した

☆☆人物がなるべきでしょう☆☆☆ 

 
異議無し！  
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